
Con queste poche righe, voglio presentarmi a tutti i congressisti del congresso straordinario 20-21 

ottobre 2023. 

Mi chiamo Angelo Panzarea, candidato al consiglio nazionale per la lista numero 1, candidato 

presidente Alessandro Trovato; ho 54 anni, sono di origini pugliesi anche se nato in Svizzera e vivo 

a Torino dall'età di 2 anni. Sono non vedente dalla nascita. Ho frequentato la scuola materna e i 

primi anni della scuola elementare nell'ex istituto per ciechi di Torino e dalla quinta elementare 

sono stato inserito in classi con ragazzi vedenti. 

Dopo le scuole medie, ho frequentato due anni di istituto magistrale e successivamente il biennio 

del corso per centralinisti. 

Da giugno 1988 a maggio 2022 ho lavorato come centralinista presso la Cariplo, "Cassa Di 

Risparmio Delle Provincie Lombarde," diventata poi per effetto delle fusioni bancarie, banca Intesa 

e successivamente IntesaSanpaolo. 

Sempre dal 1988 ho partecipato attivamente alla vita associativa della sezione provinciale di torino, 

e più precisamente: 

· Ho partecipato alle attività del gruppo giovani prima da componente e poi da coordinatore 

dello stesso gruppo. 

· Sono stato consigliere dal 1994 al 1998. 

· Ho collaborato con altri consiglieri sezionali per la realizzazione di corsi di autonomia 

domestica, fai da te. 
 

Attualmente: 

· Sono coordinatore del comitato autonomia della sezione provinciale di Torino e della 

sezione regionale Piemonte. 

· Mi occupo del download dei libri dal sito del libro parlato per i soci che ne fanno richiesta. 

· Faccio parte del gruppo informatica che si occupa di fare assistenza ai soci che ne fanno 

richiesta. 

· Sono consigliere dell'ASD Polisportiva UICI Torino Onlus, associazione sportiva 

dilettantistica che nonostante ha un suo statuto e una sua amministrazione, ha sede legale, uffici e 

sede operativa presso i locali della sezione provinciale di Torino. 

Ho deciso di candidarmi al consiglio nazionale perché ho sempre creduto nei valori dell'unione. 

Tanto lavoro in tutti questi anni è stato fatto, ma c'è ancora tanto da fare: 

· Difendere i diritti acquisiti. 

· Creare nuove opportunità di lavoro basate sulle nuove professioni che un non vedente e 

ipovedente può svolgere con l'impiego dell'informatica e l'uso delle tecnologie assistive. 

· Garantire l'accessibilità dei software usati dalle aziende ai dipendenti non vedenti e 

ipovedenti che ci lavorano. 

· Garantire l'accessibilità dei registri elettronici usati nelle scuole agli insegnanti non vedenti e 

ipovedenti. 

· Garantire il lavoro alle persone non vedenti e ipovedenti, modificando le attuali leggi in 

vigore ormai superate, inserendo le nuove mansioni oltre a quella del centralinista. 

· Tentare di modificare le attuali normative che obbligano l'abbattimento delle barriere 

architettoniche nelle nuove costruzioni, inserendo anche l'abbattimento delle barriere sensoriali. 

· Facilitare la mobilità delle persone non vedenti e ipovedenti, parlando con le singole 

amministrazioni comunali per favorire l'uso del sistema Letismart. 
 
 

Questi sono solo degli spunti, l'elenco sarebbe veramente lungo. 

Sono disponibile per un confronto telefonico al cell: 3407039573 nel caso tu voglia approfondire 

questi argomenti o discuterne di nuovi anche nell'eventualità tu voglia accordarmi la tua preferenza. 
 
 


